

► **Mazières-en-Gâtine.** « Pour certains, il faut que le collège prenne du sens »



À gauche, Isabelle Bordeaux CPE et Sylvie Jacquet-Gallo principale du collège : « Des programmes repensés, pour une montée en compétence »

Mardi 29 mars, Sylvie Jacquet-Gallo, principale du collège Roger-Thabault et Isabelle Bordeaux, Conseillère principale d'éducation (CPE), recevaient les parents d'élèves pour une présentation de la réforme des collèges qui s'appliquera à la rentrée prochaine.

Sylvie Jacquet-Gallo explique : « Il s'agit d'améliorer encore la performance du système éducatif. Tous partagent la capacité d'apprendre et de progresser. Renouveler les pratiques avec des programmes complètement réécrits. Une collaboration renforcée entre les classes de CM1, CM2 et 6^e pour faciliter le passage au collège et pour les classes de 5^e, 4^e, 3^e, des bases solides pour aller au lycée. »

Et de poursuivre, sur la mise en place : « Tous les professeurs proposeront des Accompagnements personnalisés (AP), afin de permettre

une progression de l'élève de façon autonome et qu'ils puissent prendre confiance en eux, ainsi que des Enseignements pratiques interdisciplinaires pour donner plus de sens aux apprentissages. (EPI). Six thématiques au moins, sur huit, devront être choisies à partir de la 5^e, avec une réalisation concrète. Un livret scolaire numérique suivra l'élève du CP à la 3^e. Une seconde langue étudiée dès la 5^e. Une nouvelle grille d'horaires sera mise en place. Le parcours citoyen va s'étoffer, le parcours éducation artistique et culturelle est une mission de l'école, un parcours d'éducation à la santé et un parcours d'avenir (orientation). »

Sylvie Jacquet-Gallo conclut : « Ce n'est pas faire table rase du passé, mais pour certains élèves, il faut que le collège prenne du sens. L'accompagnement est déjà bien en place au collège de Mazières. »